



BOLETÍN Pastoral



2018

Boletín # 8

Experiencia de Pastoral Parroquial

Luego de haber tenido experiencia en la Pastoral de la Caridad: hospitales, cárceles y habitantes de calle, los alumnos del segundo año de Filosofía del Seminario Conciliar del Sagrado Corazón de Jesús, inician una nueva etapa para su formación: Pastoral Parroquial. Por ello, en el presente boletín conoceremos un poco sobre la forma de llevar a cabo un trabajo de proceso parroquial en la Pastoral Juvenil de la parroquia La Milagrosa.

Familia: Hazte Milagrosa construyendo Iglesia

Todos los agentes de Pastoral de la Parroquia La Milagrosa han venido trabajando durante el año 2017 bajo este lema, ya que al lograr sensibilidad del gran valor que tiene la familia en la sociedad se descubre cuán vulnerable es, cómo las pequeñas acciones, inclusión en la parroquia y participación activa en ella hace que todos sus integrantes desde niños, jóvenes y adultos sientan como Cristo se forma en ellos para construir familia, comunidad e Iglesia.

La Pastoral Juvenil de la parroquia ha venido trabajando también en este aspecto, por ello, tomando el proceso que indica el documento de Aparecida y la Misión Continental, ha recuperado el sujeto pastoral para comenzar con ellos este camino de Evangelio y Fe; esta pastoral se encuentra integrada por:

Grupo Pre juvenil

Es un espacio que se brinda para aquellos adolescentes inquietos por pertenecer a la vida pastoral de la parroquia. En los distintos encuentros se les motiva para que su respuesta de fe vaya siendo cada vez más clara y auténtica. Este grupo se constituye como el primer paso para los jóvenes que quieren empezar un acercamiento directo con la pastoral parroquial. Generalmente llegan allí los jóvenes que se preparan para celebrar el sacramento de la Confirmación.

Logo de la Pastoral Juvenil



Grupos Juveniles

Este espacio es dedicado a los jóvenes que han decidido expresar y vivir su fe de manera más radical. A través de encuentros semanales se les lleva a elaborar una reflexión consciente, acerca de su papel en la Iglesia y la necesidad de ser verdaderos discípulos del Señor en los distintos ámbitos de la vida.

Con ellos se trabaja en un proceso de formación asentado en la Palabra de Dios y la Vocación, respondiendo a frentes concretos como la enseñanza, el compartir y la proyección social en los distintos escenarios de la realidad social actual en la parroquia y la ciudad.

Grupo Universitarios y profesionales

Este es un espacio dedicado a los jóvenes que se encuentran realizando sus estudios universitarios y aquellos que ya ejercen su profesión; es un momento muy interesante donde se comparten las distintas experiencias y donde se vive el Evangelio, desde la especificidad de cada uno de sus integrantes.

Escuela de Líderes y animadores

De los grupos juveniles, hay algunos que han demostrado tener capacidades de liderazgo y buena comunicación, es por eso que con ellos se ha iniciado desde principio de año un espacio de capacitación como líderes, en donde se les enseñan algunas técnicas para el manejo del grupo y temas relacionados a la pastoral juvenil, que pueden aplicar al interior de los distintos espacios grupales.

El objetivo de esto es que ninguno de los espacios de Pastoral Juvenil dependan ni del sacerdote ni del seminarista, sino que puedan marchar libre y adecuadamente ante la ausencia de éstos.



SEMINARISTA FELIPE HIGUITA
Estudiante de Año de Pastoral Seminario Mayor de Medellín